

EL ESPEJO INVISIBLE

Publicado por: secreet50

Publicado el : 27-5-2011 16:35:50

Una mujer, hermosa y elegante, pasaba por la acera, mirando en frente, así parecía, llevaba gafas de sol y no podía tener certezas para donde miraba.

Su andar firme y cadencioso, postura elegante y muy derecha.

Iba a a algún sitio, como era mi dirección, así detrás de ella, un largo rato, pensaba como serian sus ojos, el tono de su voz.

Llevaba zapatos con tacón, tenía piernas bien torneadas era delgada, un no sé que de misterio.

Absorta en mis pensamientos, la miraba, tenía la impresión que la conocía.

Cuando llegué ala cafetería, para donde iba, a tomar un sumo, la mujer se fue andando y la dejé de ver.

Me senté a una mesa, entonces, me eh dado cuenta que era un recuerdo, muy distante de alguien que conocí muy bien desde hace muchos años.

Estaba cambiada, normal, pasa a todos.

Empecé a hacer mi juicio, sobre su vida.

Debería de haber sido muy bonita, y destrozado muchos corazones juvenes.

Y como una flecha en mi pecho, clavada, pensé, "Ella soy y fui yo!"

Andando, sin mirar a nadie y a nada, aislada en su mundo, sin destino, solo andando, sin querer hacerlo.

El café estaba casi frio, no importaba, estaba helada por dentro, con mi descubierta. Yo, era ella!

Tenía dificultad en ver, mis ojos húmedos, se fijaran en mis manos, las vi, con manchas, un poco arrugadas, de reajo, mire mis piernas, tenían pequeños vasos color lila.

No quise mirar nada mas, quería ir para casa, quitar los zapatos, acostarme, en las almohadas reposar mi cabeza, fijar los ojos en el techo, sin ver nada, en realidad sabía que ya era una sobra de lo que había sido.

No merecía, gastar dinero, en trajes, ni cremas, ni intentar tapar la edad,

Mejor dormir y soñar, que aun era aquella que bailaba, rompía corazones y era joven y guapa,

También, eh decidido, no tener un compañero, se daría cuenta, de mis manos, de los vasitos morados de mis piernas,de todos los señales que el tiempo había dejado en mi.

En sueños todo bien. Pero en la realidad no quería que por piedad o por caridad, fingieran que no se daban cuenta de nada.

Mejor que mire el mar, la naturaleza me regala lo más bello que hay, mientras mis ojos puedan mira,r soñaré mismo despierta. .

Oporto, 27 de Mayo de 2011

Carminha nieves